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“O povo não gosta quando o vice-prefeito de Curitiba diz uma coisa e o prefeito 
outra. O povo sempre é penalizado pelas brigas e inclusive acredita que as 
empresas de transporte são financiadoras de campanhas políticas. O valor da 
tarifa tem que ficar muito claro para que a gente nunca mais ouça isso” Antônio 
Wandscheer - Prefeito de Fazenda Rio Grande “Primeiramente, há de se clarear a 
dúvida que existe com relação aos custos do transporte coletivo do sistema 
integrado. Se o prefeito de Curitiba e o vice não estão falando a mesma língua, é 
porque algo não está certo” Izabete Pavin – Prefeita de Colombo “Não é saudável 
haver duas tarifas diferentes e o consenso deveria ser pela menor tarifa, 
beneficiando o usuário” Luiz Carlos Setim - Prefeito de São José dos Pinhais 
“Quem perde com o aumento é o usuário. Não podemos mais onerar a população 
e nem ter valores diferentes para ir e voltar” Antonio Cezar Manfron de Barros - 
Prefeito de Almirante Tamandaré


